



## Bürgerschützen legen Kranz nieder

Da auch in diesem Jahr alle Veranstaltungen der Bürgerschützen dem Corona-Virus zum Opfer fallen, sollte ein Termin unbedingt stattfinden. Deshalb traf sich eine Abordnung des Bürgerschützenvereins Tecklenburg von 1786, um mit der amtierenden Majestät Michael Schäfer einen Kranz am Ehrenmal auf der Burg niederzulegen. Gerade wegen der aktuell schwierigen Zeiten dürfe diese Tradition nicht in Vergessenheit geraten, schreibt der Verein in einer Notiz.

Foto: BSV Tecklenburg